

(transcription)

Du journal de Chiara du 7 mars 1967

### **La Parole, présence du Christ**

C'est vrai, j'en ai fait l'expérience : la Parole de Dieu est une présence du Christ. Elle coïncide avec le Verbe.

Aussi me suis-je dit que, cette communion avec Jésus dans sa Parole, je peux la faire à chaque instant. Chaque instant, je peux me nourrir de lui et le faire grandir en moi dans une communion continue.

J'ai vu l'Évangile non pas comme livre de consolation, refuge dans les moments douloureux quand on cherche une réponse, mais comme le code qui contient les lois de la vie, de chaque moment de la vie. Il faut non seulement lire et observer ces lois, mais les « manger » dans notre être. *Alors elles nous font être le Christ à chaque instant !*

J'en ai fait l'expérience de manière si vive que tous les aspects de la vie, douloureux, joyeux, ordinaires et extraordinaires, me sont devenus bien peu de chose et indifférents les uns par rapport aux autres. *Seul importe le Christ qui, par sa Parole, les remplit et les vit.*

(publié in : La Parole de Dieu)